

Sommerparty der Lebenshilfe



Deggendorf. Nach über zwei Jahren ohne Tanzparty hat endlich wieder ein Sommerball im Strandcafé Eder in Hengersberg stattgefunden. Die Freude war unendlich groß bei allen Besuchern und trotz der hohen Temperaturen haben fast 80 Besucher der Lebenshilfe einen wunder-

schönen Nachmittag erlebt. Die Musiker **Jörg Sigl** und **Max Penzenstadler** sorgten mit abwechslungsreicher Musik für eine immer volle Tanzfläche. Es herrschte eine ausgesprochen gute und ausgelassene Stimmung. Alle Teilnehmer freuen sich schon wieder auf die nächste Tanzparty im Herbst. Diese findet am Sonntag, 9. Oktober, von 14 bis 17 Uhr wieder im Tanzcafé Eder in Hengersberg statt, sofern die aktuelle Corona-Situation dies zulässt.

– dz